

Hola a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el premercado de esta mañana, el índice bursátil.

Los futuros y las materias primas se negocian por encima del valor razonable..

Hasta ahora, parece que vamos a ver.

Algunas compras en la apertura a las 9:30 de la mañana del viernes..

Hoy es un día de brujas cuádruple, lo que significa que los futuros sobre índices bursátiles y.

Las opciones vencen hoy para el mes de septiembre..

Esto sucede una vez por trimestre y todo se alinea el mismo día..

Solía ser un gran evento en el.

90, pero como muchos traders quedaron atrapados en el lado equivocado de este día, han.

aprendieron a relajar sus posiciones antes del evento de hoy..

Esta pasando..

Es un evento, pero no es un evento tan grande como solía ser en los años 90..

Ahora, en lo que va de semana, todavía estamos.

cotizando dentro del rango de la semana pasada para el S&P 500 y el NASDAQ..

Eso significa que si terminamos esta semana dentro de.

el rango, que esta será la segunda semana interna consecutiva..

La acción general del precio se ha estado contrayendo durante las últimas semanas, lo que.

cuando la volatilidad se contrae, y estamos hablando de volatilidad de precios, no.

precio de las opciones, pero cuando la volatilidad del precio se contrae, se expandirá en algún momento.

y tendremos que esperar y ver si se expande al alza o a la baja..

Ahora, mirando el precio de las opciones, podemos ver que el VIX alcanzó un nuevo mínimo ayer..

y la línea del canal superior también se ha movido hacia abajo..

Y así el viernes, estamos buscando un.

cierre en el VIX por encima de 14,81 dólares para darnos una señal de compra..

Y si eso sucediera, sería muy negativo para el mercado de valores..

Pero hasta ahora no parece que eso vaya a suceder el viernes..

Ahora tenemos las principales compañías automotrices de EE. UU..

en las noticias esta mañana debido a la huelga..

Y hay un Ford en señal de compra el viernes..

General Motors también está en señal de compra..

Como puede ver, el mercado quiere a Ford más que a GM en este momento..

Ahora, compare esos dos gráficos con sus homólogos japoneses, ya sea que estemos.

Mirando a Honda o Toyota, es un mundo totalmente diferente..

Luego, por supuesto, tenemos a Tesla..

Tesla alcanzó un nuevo máximo de cierre con este movimiento el jueves..

Ahora el mundo sigue centrado en la inflación y el petróleo crudo todavía no.

ayudando a que el petróleo crudo alcanzara un nuevo máximo una vez más el jueves..

Eso ayudó a que las acciones de energía subieran en ambos lados de la frontera..

En el TSX era un Tamarack..

En EE. UU., Diamondback Energy tuvo un gran día logrando un nuevo máximo para este movimiento..

Mirando los iShares para el TSX 60,.

Ayer estallaron y subieron e hicieron un nuevo máximo de cierre para este movimiento..

31,25, por supuesto, es la resistencia de los iShares para el TSX60..

Ahora, el gran movimiento que vimos ayer.

estuvo liderado por el sector inmobiliario, lo cual es bastante inusual..

Eso no sucede muy a menudo, seguido.

por materiales industriales y luego por servicios públicos..

Utilities, por supuesto, es una jugada defensiva..

Luego vemos energía allí abajo..

Todo estuvo bien ayer, lo cual también es.

algo inusual, pero eso es exactamente lo que pasó..

Hay bienes raíces apareciendo..

No sólo fue un día grande, sino que el sector.

está nuevamente en una señal de compra, siendo impulsado al alza el jueves por Interrent,.

que en realidad se negoció y cerró por encima de los máximos de julio, lo cual es una señal alcista..

Luego, mirando al sector industrial, que también explotó y también volvió a tener una señal de compra,.

y ese sector fue liderado al alza por Ballard Power..

Luego, en el mundo de los materiales, Mag Silver fue el gran ganador el jueves..

Ahora bien, ¿qué pasó ayer con el.

las existencias de materias primas no reflejaban realmente lo que realmente estaban haciendo las materias primas..

Su plata alcanzó un nuevo mínimo ayer antes de volver a subir al nivel de 23 dólares..

Puedes ver que el oro alcanzó un nuevo mínimo para.

este movimiento ayer antes de regresar y cerrar ligeramente al alza ese día..

Esta mañana cotiza al alza en el mercado previo..

Ahora, mirando las acciones de oro y plata, el GDX vuelve a tener una señal de compra a partir de.

El cierre del jueves, mientras que el XGD todavía espera un cierre por encima de 17,08 dólares..

Luego, mirando el SIL, esperamos un cierre el viernes por encima de 25,81 dólares..

Luego, mirando al DAO, vuelve a tener una señal de compra al cierre del jueves, uniéndose.

el S&P 500 y el Nasdaq siguen con señales de compra..

Ambos todavía están esperando superar los máximos recientes..

Y luego, mirando los semiconductores,.

Los chips volvieron a cotizar en el canal el jueves..

Hay una brecha abierta que superar..

Y luego esperamos un cierre por encima de 207,64 el viernes para darnos una señal de compra..

Ahora, Apple sigue en señal de venta, no.

cambio de tendencia allí, y luego ningún cambio de tendencia para NVIDIA, todavía.

ante una señal de venta que cerró ligeramente al alza el jueves..

Ahora bien, ¿qué funcionó en Estados Unidos?.

Bueno, al igual que en Canadá, fue real..

bienes, seguidos de servicios públicos y luego materiales..

Esos fueron los grandes ganadores..

En el sector inmobiliario, volvemos a tener una señal de compra al cierre del jueves..

El gran ganador fue Boston Properties, que todavía no ha recibido señal de compra..

Necesitamos cerrar por encima de 66:65 el viernes para darnos una señal de compra allí..

Luego, en cuanto a los servicios públicos, nos encontramos en nuestro cuarto día de señal de compra..

servicios públicos y el gran ganador del jueves fue Consolidated Edison..

Luego, en cuanto a los materiales, volvemos a tener una señal de compra al cierre del jueves..

El gran ganador fue Mosaic.,

que también vuelve a tener una señal de compra al cierre del jueves..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día. Ten un excelente fin de semana..

No haré una presentación durante el fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..